

## ADMINISTRACION Y ESTRATEGIA DE NEGOCIOS

ALUMNO: RAUL DE JESUS SANCHEZ ESCOBAR

ASESORA: MARIA DEL CARMEN CORDERO GORDILLO

MATERIA: SEMINARIO DE TESIS

GRADO: 8 CUATRIMESTRE GRUPO: A

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS

La mayoría de las personas piensan que investigar implica mucho costo, consideran varias personas que puede ser un proceso muy difícil, implica tiempo y sacrificar actividades, pero es más gratificante obtener resultados deseados a través de un método de investigación.

En el presente escrito menciona el autor Kant acerca del sapere aude que es una forma eficaz para las y los estudiantes adentrarse al mundo de la investigación, esto permite abrir nuevos horizontes y nuevas formas de investigación. Kant se centra en la comunidad estudiantil, su sapere aude apoya a la educación que se puede basar en la investigación, permitiendo al hombre desarrollar sus posibilidades por mediode la razón, es decir, utiliza mucho el concepto de racionalidad, plantea que cualquier individuo debe investigar por medio de la razón y no por sus impulsos.

La docencia con la investigación está muy relacionada, para saber educar hay que saber investigar, obtener las mejores investigaciones por medio de una búsqueda real. Se mencionan tres ideas principales para iniciar un tipo de investigación. La primera idea se basa en investigar un aspecto de interés, la segunda idea es mostrar lo que realmente se desea investigar con solo mostrar algún tema de interés y por último la tercera idea que consiste en que la investigación resuelve un problema que se pretende conocer o desarrollar.

Se habla también de la presunta culpabilidad en las fallas de los procesos de investigación educativa. Se menciona de una actitud pasiva por parte de los estudiantes, esta actitud se refiere a que los alumnos esperan a que el profesor ordene todo, esperar para obedecer, que el profesor demuestre sus conocimientos hacia sus estudiantes, pero se trata que todos repitan la racionalidad constantemente.

Se pretende que los estudiantes desarrollen el sapere aude, de esa manera los estudiantes van a producir los conocimientos necesarios para poder desarrollar sus habilidades en nuevas investigaciones que le permitan adentrar al mundo de la investigación. En segundo lugar, toca a las y los estudiantes practicar todos los conocimientos adquiridos, desarrollar nuevas formas de investigar para despertar el interés por la investigación.

Los procesos de investigación se localizan en cualquier parte de alguna profesión. Actualmente existen miles de profesiones, hay más profesionistas que menos campo laboral, pero los profesionales se deben motivar para investigar, tener otras formas de pensar, otras perspectivas, para crecer las oportunidades en el mundo laboral. La investigación en un método que nos lleva a la realidad, sin fallos, sin errores, todo obtenido a través de fuente verídicas. Nos ayuda a resolver nuestras dudas, a saber, el porqué de los problemas o fenómenos de la actualidad, para saber de la situación de la sociedad es necesario investigar.

Existen dos formas que limitan e impiden la investigación, la primera es la falta de capacidad para indagar para saber lo que está pasando en nuestra vida cotidiana, actualmente tenemos un estilo de vida que nos impiden salir de nuestro estado de confort, no despertamos ese interés por buscar respuestas a las cosas y la segunda idea es la mala información, la falta de ganas para investigar, se refiere a que existen muchos tipos de investigación pero que quedan muy pocas cosas por investigar, ese pensamiento hace limitar y corta nuestra inspiración para investigar.

Debemos tener un conocimiento amplio de lo que existe a nuestro alrededor, entre más profundo sea nuestra investigación más amplia será nuestro panorama de ver las cosas. Todo problema a resolver puede ser desarrollado por una serie de investigaciones para buscar las posibles soluciones, nuestro aprendizaje llegará a ser más eficaz, como menciona Popper que nuestra ignorancia es necesariamente infinita.

Estoy de acuerdo en la conclusión del escrito porque nosotros jóvenes estudiantes tenemos la capacidad de ser nuevos sujetos para la nueva investigación, se deben vincular tantos los profesionales con los centros educativos, actualmente existen centros de formación en investigación, estos ayudan a implementar la investigación como una necesidad de adquirir nuevos conocimientos en este mundo tan cambiante.